

Justicia para Cristóbal: La cuenta en redes que busca visibilizar el caso

La familia cuenta con un Instagram, el cual tiene más de 7 mil seguidores con el objetivo de seguir presionando por justicia desde el mundo digital.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

En medio del dolor y la búsqueda incansable de justicia, la familia de Cristóbal Miranda, joven fallecido tras sufrir una golpiza en Talcahuano, decidió abrir una cuenta de Instagram para mantener vivo su caso y evitar que caiga en el olvido. A través de esta plataforma, sus cercanos han logrado conectar con miles de personas, compartir información, visibilizar las múltiples muestras de apoyo ciudadano y ejercer presión pública sobre los organismos encargados de impartir justicia.

La iniciativa se suma a una tendencia que ha marcado otros casos que conmocionaron al país. Casos como los de Rennata Rozas, Tomás Bravo o Macarena Valdés reflejan cómo las redes sociales se han convertido en una extensión de las gestiones para llegar a la verdad.

“A nivel país y de otras partes del mundo la gente se ha conectado con nosotros y con el caso. Esto nos llena de esperanza y podemos ver que aún la sociedad es consciente de la violencia que, a pesar de estos tiempos difíciles en que vivimos como país, se niega a que esto sea normal”, señaló Caroline Olivares, madre de Cristóbal.

La red social de Instagram llamada @justiciaparacristobalmiranda cuenta actualmente con más de 7 mil seguidores, los cuales han compartido mensajes a la familia, se han unido en actividades de homenaje y piden justicia.

“A raíz de esto nos dimos cuenta que no solo es



MÚLTIPLES CASOS CONOCIDOS EN LA ZONA HAN CREADO UNA CUENTA PARA VISIBILIZAR LA SITUACIÓN

7.381 2

personas al cierre de la edición han seguido la cuenta de la familia por el caso Cristóbal.

nuestro duelo, sino que es un sentimiento que están compartiendo muchas familias con nosotros”, agregó. “Esto está recién comenzando. Sabemos que es un proceso largo, quizás no vamos a tener a todos los medios de prensa en el proceso, por eso recurrimos a las redes sociales”, aseguró.

“Acá nos dimos cuenta del gran apoyo que son, de los mensajes lindos que nos entregan y que nos dan fuerza para seguir luchando. Hay una sed de justicia no solo en nosotros, si no que en mi familia y en la sociedad, y eso se demuestra en esta cuenta”, comentó.

EXPERTOS
 Yusef Hadi, director de ca-

za hacia las instituciones o lentitud en los procesos formales, las redes operan como un canal alternativo de denuncia, presión y búsqueda de legitimidad social”, afirmó.

Por su parte, Leonardo González, periodista digital de la Dirección de Comunicaciones de la USS, dijo que “las redes sociales se posicionan como una de las únicas herramientas que muchas personas tienen para sentir que sus causas están siendo escuchadas. Esto se da principalmente como un efecto bola de nieve. Al ver casos que han logrado resultados con campañas en redes sociales, se genera la sensación de que es la única forma de lograr visibilizar y masificar la problemática”.

“Su fácil acceso, y la capacidad de ciertas causas para lograr viralizar el contenido, son de los principales motivos que mantienen a las redes sociales como una alternativa importante para los usuarios”, finalizó. ☽